
COMPTE RENDU de l’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 2020 du 23 mars 
2021 

  

Lieu : 

Réunion Zoom partir de 19h. 

  

Présents : (11) 

Représentants des écoles :, Karim Fedaoui (P79), Charles Schmitt (P68), Claude Biolley 
(SE67), Cédric Cavalière (SE98), Didier Guillot (SE77), (P), Bernard Lallement (N64), Roger 
Guichard (SE67), Michel Dejean (N63), René Bloise (63), Paul Kopp (64), Sylvie Garnier 
(P95) 

Invités : SO 

Absents excusés représentés :  

Alain Maréchal (N65), Didier Lasselin (N68), Yves Boétard,  

Ordre du jour : 

- Vérification du Quorum et approbation des observateurs / invités 

- Approbation du PV de l'AGO du 04 février 2020 

- Rapport moral 2020 et mise à l'approbation. 

- Rapport financier 2020 et mise à l'approbation, 

- Questions diverses 

· La nouvelle Charte 

· Conférences 2021 

· Projection des sorties 2021 

  

Quorum : 

Tous les membres représentants des écoles étant présents ou représentés, le quorum est atteint 
et la séance est ouverte à 19h00. Les observateurs et invités sont positivement accueillis et 
remerciés pour leur participation. Il est seulement rappelé qu’ils ne prendront pas part aux 
votes. 

  

Approbation du PV de l’AGO du  04 février 2020 : 

Il n’y a pas de remarque sur le PV distribué avant l’AG, le PV est adopté avec une abstention. 

 Le rapport moral est donné en annexe I:.  

Il est présenté par le Président Cédric Cavalière et approuvé à l’unanimité : 

- Signature de la nouvelle Charte : en annexe 

- La sortie Saint Barbe à Aups a été reportée : 

- Réunions  



Rapport financier : Il est donné en annexes II 

Il est présenté par le Trésorier, Charles Schmitt et adopté à l’unanimité : 

Exercice positif de 2717€,17 , cette recette provient essentiellement de la situation sanitaire 
COVID.  

Le solde des banques est de 13013, 16€. 

En application de la nouvelle charte, dans la mesure ou le montant de la trésorerie en fin du 
dernier exercice est proche de trois fois le budget annuel moyen des trois précédentes années, 
qu’elle sera l’impact sur le montant des subventions. Que deviendra le montant de cette 
subvention si elle n’est pas transmise à Intermines PACA.  

Le bureau a souhaité qu’Intermines envoie la présentation des comptes faite en séance de 
travail du vendredi 15 janvier 2021. Paul KOPP a transmis au bureau le 28/03/21 la 
présentation des dépenses sur les trois derniers exercices (annexe III). 

Le bureau s’est interrogé également sur l’intégration des alumni ISMIN dans Intermines 
PACA. Il y a environ 1300 élèves et anciens ISMIN au fichier de Mines St-Etienne Alumni. 
Parmi eux, seulement 400 environ ont une adresse personnelle renseignée dont 130 sont 
membres d'Intermines PACA (les autres ont une adresse hors PACA). 

Budget 2021:  

Pour 2021 le budget est difficile a estimer, 

  

Composition de l’Assemblée Générale : 

L’assemblée générale n’a pas changé : 

Paris : Charlie Schmitt, Karim Fedaoui, Sylvie Granier, Yves Boetard 

Nancy : Alain Maréchal, Bernard Lallement, Didier Lasselin, Michel Dejean 

Saint Etienne : Cédric Cavalière, Roger Guichard, Claude Biolley, Didier Guillot  

Conseil d’administration 

Inchangé pour cette année. 

Activités envisagées pour 2021: Comme chaque année, il est demandé à tous les participants 
à la réunion d’avoir des idées de sorties qui puissent se dérouler le samedi ou le dimanche, qui 
puissent avoir un intérêt scientifique ou culturel, qui puissent intéresser également nos 
conjoints, qui puissent être agrémentées d’un repas apprécié de tous et qui puissent être 
accessibles facilement de toutes les villes ou villages de PACA et qui puissent être réalisées à 
moindre coût. Mais en cette période de crise sanitaire, il est possible également d’organiser 
des conférences à thème en visio. 

Proposition de conférences : 

- Le Nombre d’or avec Eric Reyssat -> 15€ à 20€ prise en charge par participant = pour 
10 personnes ! entre 150€ à 200€. Avec un minimum de personne. Le montant choisi 
est de 150€ pour cette présentation. Le créneau choisi est à partir de 19h00 un mardi, 
sur le mois de mai. 

- Présentation sur : Le petit prince BLT 

- Présentation sur le sous-marin La Minerve DGT 



- Présentation sur la gestion des risques : François Vernoux CCE 

- Présentation sur l’environnement : Vincent Courtillaud  

- Présentation sur le Zero Bug informatique : Gerard Berry SGR 

- Présentation sur la mécanique quantique 

- Présentation Franky Zapata 

Proposition de sortie : 

- Visite fabrique des calissons ou Choco Puy Ricard ! Didier pas de retour du contact, 
Roger se propose de prendre contact 

- Les chantiers de la Ciotat à Jean-Claude de Soza 

- Visite de CMA-GMA à Cédric Cavalière 

- Afterwork à Thème Sécurité ! Cédric Cavalière + François Vernoux 

- Afterwork pour le 06 ! Sur Antibes 

- Musée Ray-Jane de Bandol à juin ! François Vernoux 

- Afterwork Cyber Sécurité ! 

- Sortie ferronnerie à Jean-Claude de Soza 

- Gardanne ! Reprendre contact Bouzeneau CCE !Valentin Divay et Arthur Godart 

- Visite du Théâtre de Provence : Claude Biolley 

- Visite des ateliers de confection des costumes du festival d’Aix à Venelle ! RGD 

- Château Lacoste + repas après ! attention au prix 

- Frioul ! limite septembre 

- La Garonne, mine de cuivre au Pradet ! à l’occasion 

- Le canal de Provence ! en suspend 

- Pour la Saint Barbe on reste sur Aups 

  

L’ordre du jour étant épuisé, et la cuisine ne pouvant attendre, la séance est levée à 20h. 
 Le Président    Le Trésorier          Le secrétaire  

     
       
Cédric Cavalière          Charles Schmi7   Bernard Lallement 



ANNEXES 

Annexe I 

La crise sanitaire a malheureusement suspendu les sorties en 2020. Les seules réunions en 
présentiels réalisées en 2020 sont : 

- L’Assemblée Générale ordinaire 2019 du 04 Février 2020 

- Conseil d’Administration du 27 juin 2020, avec pour thème la nouvelle charte. 

La sortie de la Sainte Barbe à Aups a été annulée, les personnes suivantes ont payées leur 
inscription (60€ chacune). Il faudra donc en tenir compte pour les prochaines sorties : 

- R. BLOISE 

- J-C. DE SOZA 

- F. GILLE 

- R. GUICHARD 

- P. LACOMBE 

- B. LALLEMENT 

- A. MARECHAL 

- J-B SARFATI 

Comme il est difficile d’estimer la sortie de crise sanitaire, il est proposé de mettre l’accent 
sur des présentations à thème avec des conférenciers en visio. 

Enfin, pour faire suite à la signature de la nouvelle charge, le document est joint à l’annexe : 
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